



春日部市議会議員  
くりばら信司後援会だより

**Kuri's Voice**

<http://s-kuribara.com/>



## 9 月度定例議会 一般質問より

### 1. 防災行政に関して

地域を問わずに発生する大災害を受けて市の対策が遅れることのないように対策を講じていくべきとの思いから以下数点に亘り質問を致しました。

- ①携帯向け火災情報として、メルマガの情報発信が出来ないものか。
- ②事件が発生した場合に、携帯向け緊急情報メルマガとして情報発信が出来ないものか。
- ③HPの「災害情報」のページの中に防災行政無線の放送内容を表示できないものか。
- ④防災行政無線の内容をメルマガとして情報発信できないものか。
- ⑤ペット同行避難訓練の際に、相談コー

ナーを設置して災害時のペット対策などの相談コーナーを設置するべきではないのか。

**答弁：**

- ①②緊急対策時には消防などが使う緊急回線が優先されるために今後の検討課題として受け止めて参ります。
- ③④情報発信のタイミング、プライバシーの問題など内容を検討していくようにします。
- ⑤今のところ設置をする予定は無く、貴重なご意見として受け止めて参ります。

### 2. QRコードの活用について

かつてQRコードの活用を一般質問で提案し、すぐに広報かすかべの裏表紙その他、市のチラシに掲載して頂き、市民の皆さんから好評です。そこで、さらに活用できないものか、具体的な先進事例を紹介させて頂き、市としての取り組みについてお伺い致しました。

- ①春日部駅西口の市内の案内図に市内の観光案内のサイトや公共施設の場所のサイトを紹介するなどと言うことは出来ないものか。
- ②神戸市では歩行者用案内に活用しています。歩行者が気楽に携帯電話を使って

街の情報やバスの運行状況を把握できるというものです。こういう取り組みが出来ないものか。

- ③災害情報、避難経路や避難場所、公共施設の一覧を携帯版HPにわかりやすく掲載し、QRコードから読みとれるように出来ないのか。

**答弁：**

提案された先進事例をはじめとして、活用された事例を良く検討して市としても前向きに取り組んでいきたい。



## ちょっと耳寄りな話？

中央公民館と中央図書館に無線LANが導入されました。無線LAN対応のPCであればネットに接続できます。  
<http://www.city.kasukabe.saitama.jp/section/hpit/itka/hpit-musenLAN.html>

## 3. 春日部大通り（通称ロビンソン通り）にアーケードの設置を

東口を中心にした夏祭りは年に一度の大きなイベントであり、これを楽しみにしているのは市民に限るものではありません。そこで、天候に左右されずに、のびのびと楽しく夏祭りが過ごせるように、駅前から一宮の交差点にかけてアーケードの設置を望むところです。

3丁目A街区の開発もほぼ決定となりいよいよオープンが待ち遠しくなってきました。このタイミングに街の活性化を図ることが急務かなと思えるところであり市としての考えをお伺いしました。

### 答弁：

商店街の皆さんの意向や設置するにあたり、コストの問題もあり、慎重に協議を重ねて参りたい。



## 4. ウォームビズの導入について

春日部市議会としてもこの夏は「クールビズ」に初めて取り組みました。これは市としても国としても大きく経済効果が上がったようです。

環境省では、秋や冬にオフィスの暖房を抑えて省エネにつなげるための新キャンペーン「ウォームビズ」を10月1日から始めると発表しました。室温20度で快適に仕事ができる服装が対象で、ニット製品の重ね着や保温性の高い下着、帽子などを組み合わせたスタイルが考えられるということです。

夏場の冷房と同様に冬場の暖房にかかる電力は大きいので暖房に頼り過ぎずに、働きやすく、しかも暖かいというウォームビズは経済効果を上げるだけでは

なく地球環境にも優しい配慮となります。そこで、このウォームビズに対する市の取り組みをお伺いしました。

### 答弁：

市としても出来るだけ地球に優しい環境作りを目指し、早急に実施するように取り組んで参ります。

**WARMBIZ**

「ウォームビズ」は“暖房時のオフィスの室温設定を20℃”にするためのビジネススタイル全般の愛称